



ゆいまあるだより

2015年
8月号

四季を通じて一番日が長く、そして一番暑い季節がやって参りました。セミの鳴き声と共に日増しに強くなってゆくこの暑さ。なんとかこの暑さを乗り切り、早く涼しい秋の夜風を肌を感じたいものですね。先月は夏を感じられる行事を沢山実施しましたので一部ご紹介します。



7月のイベント【バーベキュー】



7月の行事【七夕会】



7月7日は七夕の日です。七夕会当日までに入居者様とスタッフが一緒に短冊を書きました。色々な願いが込められたカラフルな短冊がフロア内の笹の木に飾り付けられ、笹を見事に彩ります。その笹の前で集合写真を撮りました。毎年恒例ではありますが、集合写真はいつも以上に皆様が寄り添うので眺めていると、とても温かな気持ちになります。

七夕会、最初にスタッフが入居者様の前で七夕がテーマの紙芝居を披露。スタッフ3人が声色を変えながら頑張りました。紙芝居が終わると七夕さまを全員で合唱。そして最後のお楽しみは特製の七夕ケーキです。入居者の皆様と一緒に美味しいケーキを味わいながらお祝いをしました。



7月末、ゆいまあるでは1階2階合同のバーベキューパーティーを催しました。日頃会う機会の限られる各階の入居者様は焼きたての美味しいお肉とキンキンに冷えたノンアルコールビールを片手に目一杯お話を楽しまれていました。皆様笑顔が素敵です。

スタッフ紹介コーナー⑩【杉山すみ子さん】



今年、訪問介護より「ゆいまある」に移らせて頂いた杉山すみ子と申します。入居者様の笑顔や「ありがとう！」の言葉に支えられ励まされています。入居者様が安心して生活を送れるように寄り添った援助を心がけていきたいと思っておりますので、これからよろしく願い致します。

ホームページ(ha-bu.net/)に院長ブログ、スタッフブログ掲載しています！

★今月のソウキ(筆者)一押しブログ記事★

7月2日スタッフブログ「ニューカマーF雄様&マイマスターSOU木さん」

是非ご覧ください♪